

El delantero del América era uno de los fijos en el ataque de la Roja

Fractura de peroné deja a Víctor Dávila fuera de la última fecha de las eliminatorias de este año

GUSTAVO ORTIZ

Al menos cuatro semanas estará lejos de las canchas el delantero chileno del América de México Víctor Dávila, quien sufrió una fractura de peroné de la pierna derecha en el empate 2-2 contra Xolos de Tijuana, por el torneo azteca.

Algunos medios de ese país incluso sostienen que recién volverá a jugar el próximo año.

Lo único claro es que no llegará a disputar la trascendental fecha FIFA de noviembre, cuando la Selección se medirá con Perú en Lima y Venezuela en Santiago.

“Es una lesión grave, pero tiene una amplitud de posibilidades desde algo simple, sin ánimo de quitarle gravedad, hasta

cosas bastante graves. Este tipo de lesiones tiene dos consecuencias: el tratamiento que va a necesitar, si es con bota o cirugía, y eso va de la mano con los plazos de recuperación. No hay información suficiente para opinar al respecto, porque el club no ha entregado más información ni sabemos qué tratamiento le va a hacer ni los plazos. Pero en un escenario bien benigno, siempre y cuando sea una fractura, son tres a cuatro semanas de recuperación. Creo que no llega a la próxima fecha FIFA”, dice Giovanni Carcuro, traumatólogo del equipo de medicina deportiva de Clínica Universidad de los Andes.

Dávila se lesionó luego de una fuerte entrada de Christian Rivera, poco antes del final del primer tiempo. Y aunque luego de la barrida siguió jugando, aunque con evidentes muestras de dolor, pocos minutos después fue reemplazado y abandonó el estadio Caliente de Tijuana con muletas y una bota en la pierna derecha.

“Fue una lesión importante, por una secuencia de faltas sobre él

“En un escenario bien benigno, son tres a cuatro semanas de recuperación”, dice el traumatólogo Giovanni Carcuro.

Dávila intentó seguir jugando luego de la lesión, pero tuvo que salir por el dolor.

que tampoco fueron marcadas. Lo lamentamos, qué mas podemos hacer”, dijo el técnico brasileño de las Águilas, André Jardine.

“A veces, este tipo de lesiones no requieren tanta energía e intensidad para que se produzcan. La principal razón son los mecanismos de rotación, un **“movimiento mal**

hecho”, en comillas, para lo que el hueso no está fabricado, por decirlo de alguna manera”, explica Carcuro.

El médico agrega que es una lesión bastante común en el fútbol que suele no dejar secuelas. De hecho, Dávila sufrió una parecida en 2019, cuando jugaba en el Pachuca.

Esa vez fue operado.

Pero en el América lo ven con alarma, porque llegó el mes pasado justamente a raíz de una ola de lesiones que ha sufrido el plantel y que ha afectado también a Diego Valdés e Igor Lichnovsky, los otros chilenos del club. Es el jugador 17 que se lesiona en la temporada.



CAPTURA DE PANTALLA

¿Cuándo vuelve Alexis Sánchez?

“Una lesión contusiva por distracción miofascial del gemelo medial de la pierna izquierda” es la que tiene sin posibilidad de re debutar en Udinese a Alexis Sánchez, anunció el siempre bien informado sitio Tutto Udinese. Sin embargo, el delantero chileno podría tener una bienvenida soñada, porque fue convocado para el duelo ante la Juventus, el sábado 2 de noviembre. De jugar ese día, como titular o suplente, podría estar en la nómina de la Selección para los duelos con Perú y Venezuela. Sánchez lleva cuatro meses sin jugar. Su último partido fue, justamente, con la Roja, en el 0-0 ante Canadá en la Copa América.